
 

Gemeinderat  von Zür ich 18.O8.O4 

Interpellation von Doris Fiala (FDP) 
und Dr. Beat Badertscher (FDP) 

 

Dem Vernehmen nach ist es nicht mehr möglich, das Stadion Zürich im Hardturm 
zeitgerecht für die EM-Spiele zu bauen. Zudem ist die Credit-Suisse unter den gege- 
benen Umständen nicht willens, den Bau zu starten, da die Wirtschaftlichkeit nicht  
mehr gewährleistet ist.  

Zürich will aber die EM-Spiele und die Zeit zur Realisierung läuft mit jeder Verzöge-  
rung davon. 

Wir bitten den Stadtrat dringend um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ist - nachdem das Stadion, wenn überhaupt, nicht mehr zeitgerecht gebaut 
werden kann - eine Alternative zur Austragung der EM-Spiele in Zürich in Vor 
bereitung ? 

2. Welches sind die Alternativen aus Sicht des Stadtrats und unter welchen Be 
dingungen wäre die Realisierung möglich ? 

3. Was für Kosten würden auf die Stadt Zürich zukommen ? 

4. Mit welchen finanziellen Umsatz-Ausfällen für die Wirtschaft - und damit ver 
bunden auch Nichtrealisierung von Arbeitsstellen - rechnet der Stadtrat, falls 
die Spiele nicht in Zürich ausgetragen werden könnten? 

Antrag auf dringliche Behandlung 
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